

undefined - mercredi 8 mars 2023

Crestois - Diois

SAILLANS

# Le projet des Chapelains dévoilé aux habitants

Hélène BOYER



*Le projet final va être élaboré à partir de ce scénario qui a été privilégié par les participants à la réunion publique Photo Ecoarchi Le projet des Chapelains vise à remplacer l'aire de camping-cars actuelle de Tourtoiron. Il vient également compléter les installations sportives déjà existantes, qui jouxtent le site. Photo : Agence d'architecture Ecoarchi*

Environ une soixantaine de personnes ont assisté à la réunion publique sur le projet de création d'un espace familial, sportif et de loisirs, ainsi que d'une aire de camping-cars au quartier des Chapelains à Saillans, mercredi 1<sup>er</sup> mars. Comme l'a expliqué le maire, François Brocard, l'objectif de cette réunion était de présenter aux habitants les différentes propositions d'aménagement et de recueillir leurs suggestions, pour contribuer à la décision finale que prendra la municipalité.

Ce projet vise à remplacer l'aire de camping-cars actuelle de Tourtoiron - qui doit être déclassée car en zone inondable - et vient compléter les installations sportives déjà existantes qui jouxtent le site, à savoir les terrains de football et de tennis.

## • « L'idée principale de ce projet était de conserver le caractère champêtre du lieu »

L'architecte, Luc Perret, et le paysagiste, Julien Berbigier, de l'agence Ecoarchi, ont dévoilé deux scénarios. Ils intègrent chacun la création d'une aire de service et de stationnement de huit à dix places pour camping-cars, dans la partie haute du terrain (en bordure de la Route Royale) et dans la partie basse, l'aménagement d'un espace de détente et de loisirs, avec un

beach park, un terrain de pétanque, des tables de ping-pong, une prairie de jeux, des tables de pique-nique...

« L'idée principale de ce projet était de conserver le caractère champêtre du lieu tout en ayant une mixité d'usages, ainsi qu'une attractivité pour toutes les générations », a expliqué l'architecte. Tout a donc été pensé pour que l'intégration paysagère soit la meilleure possible et que le site se fonde dans la nature.

À l'issue de cette présentation, les retours du public ont été plutôt positifs et les échanges constructifs. C'est le scénario n° 2, à l'aspect moins urbain, qui a le plus plu - même aux jeunes du village présents à la réunion - et que la municipalité a souhaité concerter. Le coût de ce projet est estimé aux alentours de 350 000 €, qui seront financés en partie par des subventions. Et si tout se passe comme prévu, les travaux pourraient être réalisés d'ici la fin de l'été 2023.



*La réunion de présentation du projet des Chapelains a été animée par le maire, François Brocard, et les représentants de l'agence d'architecture Ecoarchi de Bollène : Luc Perret et Julien Berbigier. Photo Le DL /H.B.*